

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Lars Hackmann [mailto:highway1976@osnanet.de]

Gesendet: Dienstag, 1. April 2014 13:43

An: 'RA Spirgath'; 'Frau Mathes'

Betreff: AW:

Sehr geehrte Damen und Herren,

kann ich noch mit irgendeiner Reaktion rechnen?

Mit freundlichen Grüßen

Lars Hackmann

Von: RA Spirgath [mailto:spirgath@kanzlei-bornemann.de]

Gesendet: Dienstag, 18. März 2014 11:08

An: 'Lars Hackmann'

Betreff: AW:

Hallo Herr Hackmann,

ich möchte Ihnen gerne noch - wie von meiner Mitarbeiterin angekündigt - antworten und möchte mir dafür auch die erforderliche Zeit nehmen, die ich momentan nicht habe.

Bitte halten Sie sich daher mit "Schmähungen" meiner Person zurück.

Als zeitlichen Horizont habe ich mir die Antwort bis Ende nächster Woche vorgenommen und hoffe, dass Sie sich bis dahin noch gedulden können.

Mit freundlichen Grüßen aus Heidelberg

Kai Spirgath
Rechtsanwalt

← Fr, 28.03.

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Lars Hackmann [mailto:highway1976@osnanet.de]

Gesendet: Dienstag, 18. März 2014 11:02

An: 'Frau Mathes'; 'RA Spirgath'; gerd.lindlage@vbos-nordland.de

Betreff:

Sehr geehrter Herr RA Spirgath,

warum habe ich gerade so manche Floskeln im Kopf:

Keine Antwort ist auch ne Antwort.....

Und täglich grüßt das Murmeltier....

Das könnte man wohl ewig so weitermachen, mir fallen noch viel mehr ein!

Mir fehlen wirklich die Worte, dass Sie es trotz gezahlter 1200,- € offensichtlich nicht mal für nötig halten, mir zu antworten. Das ist schon ein Hammer. Aber wenn die Kollegen Straftaten begangen haben.....dann hält man sich wohl lieber zurück.



Es wäre „sehr schön“, wenn ich meine Unterlagen zurück bekommen könnte, genauso wie mein Geld. Ihren Kollegen können Sie ausrichten, dass ich noch lange nicht am Ende bin. Ich fange gerade erst an!!!!

Mit freundlichen Grüßen

Lars Hackmann